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 A.T.C. LAUDENSE NORD  

Via Cavalleggeri di Lodi, 1 
26900 LODI 

Tel. e Fax 0371/423359 

www.atclaudensenord.it 
e-mail : info@atclaudensenord.it 

 
Verbale Comitato di 

Gestione 

n. 04-2023/2024 

Lodi, 20 Luglio 2023 
 

Riunione Comitato di Gestione: Verbale di seduta n. 04-2023/2024 del 20 Luglio 2023 
 

Sono presenti i Signori: 

 

• Bruschi Giuseppe 

• Malusardi Mario 

• Mola Pietro 

• Nava Giovanni 

• Oldini Gianangelo 

• Quaini Luigi 

• Sacchi Silvio 

• Malara Pietro 

• Zilli Ivano 

 
Assenti i Signori: 

 

• Giani Alberto ASSENTE GIUSTIFICATO 

 

Presenti alle 21:10 n. 9 consiglieri su 10 la seduta è regolare. 

Le funzioni di segretario sono svolte dal Segretario Mola Pietro; 

La seduta ha inizio alle 21:20 mentre si aspettava il Sig. Zilli 

Ivano e termina alle ore 23:30 circa. 

La seduta viene audio registrata a solo uso interno. 

 

Introduzione 

Il consigliere Ivano Zilli prende subito parola affermando che 

lui non rimarrà in aula se presente il tecnico faunistico, Sig. 

Michele Sorrenti, perché ritiene di fare un confronto con il 

comitato senza la presenza dello stesso e ribadisce il mancato 

impegno per il piano di contenimento alla minilepre chiesto in 

assemblea soci e esprime i suoi dubbi sul piano prelievo 

venatorio 2023/24 da presentare in Regione entro il 

31/07/2023. Il consigliere Nava Giovanni ricorda al presente 

di rispettare i punti all’ordine del giorno e che la presenza del 

tecnico faunistico è stata richiesta da lui in quanto l’unico 

competente per poter relazionare il piano; il Segretario può 

procedere con la letture dei punti. 

 

1. Lettura ed approvazione Verbale seduta precedente 

 Il Segretario Pietro Mola richiama all’ordine i presenti e da il via al comitato Chiedendo ai presenti se    

hanno letto il verbale della seduta precedente, i consiglieri rispondono di si e viene approvato all’unanimità. 
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2. Situazione segretaria 

Il presidente Silvio Sacchi prende parola informando i presenti che dopo aver visionato i diversi 

curriculum arrivati sono stati dati dei punteggi in base ad una graduatoria il quale hanno portato ad una 

selezione delle domande e cosi poi ai colloqui. E’ stata scelta la Sig.ra Giuseppina Ambrosiani la quale 

ha accettato e iniziato fin da subito l’affiancamento alla impiegata uscente Paola Casiroli. La sig.ra 

Giuseppina Ambrosiani farà un periodo di prova e poi passerà ad un contratto a tempo determinato. Su 

richiesta del presidente e della nuova assunta si chiede alla Sig.ra Paola Casiroli di rimanere disponibile 

per necessità di affiancamento quando sarà necessario. La richiesta passa alle votazioni e approvato 

all’unanimità. Si precisa che verrà corrisposto un pagamento in base alle ore  per la Sig.ra Paola 

Casiroli. Il consigliere Ivano Zilli ritiene che se rispettate le regole, so dovrebbe procedere con un bando  

anche per le ore extra della Sig.ra Paola. Interviene il Segretario affermando che il bando può non 

essere attuato in quanto la cifra è sotto i cinquemila euro prevista per legge. Il consigliere Giovanni 

Nava ricorda ai presenti che le risorse economiche disponibili devono essere messe a disposizione dei 

soci cacciatori e di centellinare l’utilizzo della Sig. Paola per evitare un sovraccarico di spese. Si passa 

alla votazione per le ore extra della sig. Paola Casiroli, favorevoli all’unanimità. 

 

 

3. Piani di prelievo fauna selvatica 23/24 

Il segretario passa al punto 3 all’ordine del giorno chiedendo ai presenti se hanno letto il piano del 

Sig. Sorrenti e facendo una piccola introduzione di come è stato elaborato il piano e il risultato dei 

dati. Prende da subito la parola il Sig. Ivano Zilli il quale fa riflettere tutto il comitato sul piano 

elaborato dal tecnico faunistico e le sue perplessità fondate anche dal fatto che il Sig. Sorrenti Michele 

non fosse presente ai censimenti primaverili e autunnali. Risponde il consigliere Giuseppe Bruschi 

informando il Sig. Zilli che nel contratto stipulato con il tecnico faunistico non sono previsti 

censimenti da parte sua e quindi si è attenuto al contratto. Il Sig. Zilli Ribadisce che non si è attenuto 

alle richieste fatte in assemblea dei soci, più precisamente per la richiesta di un piano di contenimento 

alla MINILEPRE. Risponde alla questione il diretto interessato, il Sig. Sorrenti la quale fa presente 

che il piano di contenimento alla minilepre lo deve elaborare l’Utr e non l’ATC e che noi come Atc 

possiamo solo sollecitare. Anche il consigliere Bruschi afferma che il piano alla minilepre è compito 

dell’Utr e è in fase di attuazione in quanto sono stati fatti i censimenti. Dopo una gravosa e disagevole 

discussione tra il consigliere Ivano Zilli, il tecnico faunistico Michele Sorrenti e il presidente Silvio 

Sacchi, il Sig. Ivano Zilli abbandona la seduta di comitato esprimendosi in malomodo verso il 

Presidente. Il consigliere Pietro Malara esprime il suo dispiacere nel vedere questi comportamenti da 

assemblea condominiale e che non sono di esempio per nessuno e si domanda come mai questa 

persona, Zilli, si stia comportando in questo modo prevenuto. Il comitato riprende in tranquillità con 

la relazione del piano prelievo alla fauna stanziale da parte del redattore Michele Sorrenti che in modo 

chiaro e preciso illustra tutte le sue parti. I membri del comitato sono tutti d’accordo nel presentare in 

Regione il piano elaborato dal sig. Sorrenti Michele tranne il consigliere Ivano Zilli che avendo 

abbandonato prima il comitato non si è espresso in merito. 

 

4. Caccia selezione al cinghiale 

Prende parola il responsabile Sig. Giovanni Nava che spiega ai presenti il piano e la situazione attuale 

degli iscritti.  

 

5. Ratifica ripristini ambientali 

Prende parola il presidente elencando i miglioramenti ambientali in essere e il risarcimento economico 

dato dall’ATC al proprietario dei terreni.  

 

6. Assicurazione responsabilità comitato di gestione 

Prende parola il segretario Pietro Mola il quale si è interessato personalmente di trovare una soluzione        

e portare preventivi. Si scopre che il premio assicurativo va suddiviso per cariche e responsabilità, 

quindi ogni membro del comitato avrà la sua quota assicurativa in base alla carica ricoperta mentre il 
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massimale di copertura sarà lo stesso per tutti i membri. Nei prossimi giorni passerà alla sede 

dell’Ambito un agente assicurativo per illustrare meglio la questione. 

 

7. Verifica adesione ai rimborsi di partecipazione ai comitati del consigliere Ivano Zilli 

Non essendo presente l’interessato, il comitato rinvia per la quarta volta al prossimo comitato. 
 

 

8. Definizione date immissione fagiani pronta caccia e zone rosse 

Prende la parola il direttore Luigi Quaini informando il comitato che i lanci pronta caccia verranno 

effettuati come negli scorsi anni nel mese di Ottobre e Novembre, più precisamente in torno alla metà 

del mese. I lanci nelle zone rosse invece verranno effettuati la settimana dopo il lancio pronta caccia. 

Sia il Direttore che il Segretario esprimono un parere sui lanci nelle zone rosse il quale consiste nel fare 

per la stagione 2024/25, un unico lancio con il primo pronta caccia o meglio con i lanci estivi 

risparmiando sul costo di acquisto e evitando viaggi in più da parte dei soci cacciatori. I membri del 

comitato sono tutti d’accordo per le date dei lanci pronta caccia e zone rosse 2023/24 

 

9. Varie ed eventuali 

Si stabilisce la chiusura ferie dal 01 Agosto al 21 Agosto. 

 

 

  Null’altro essendovi da esporre, i consiglieri chiudono il comitato. 

 

Alle ore 23.30 si chiude la seduta. 

 
 

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 

 
 

 

 

Firme su originale archiviato in ATC
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